

Goblog

Peringatan HUT Ke-78 TNI, Korem 132/Tdi Gelar Upacara dan Acara Syukuran

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Oct 5, 2023 - 18:08



PALU, Sulawesi Tengah- Korem 132/Tdi Menggelar Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia yang Ke-78 Tahun 2023 dan Acara Syukuran di Lapangan Upacara Yonif 711/Rks Jl. Emysaelan, Kota Palu. Kamis (5/10/2023).

Upacara HUT TNI Ke-78 Tahun 2023 kali ini mengusung tema "TNI Patriot NKRI: Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju" yang dipimpin langsung Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., sebagai Inspektur upacara.



Panglima TNI Yudo Margono, S.E., M.M. Laksamana TNI dalam sambutannya yang dibacakan Danrem Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., mengatakan TNI telah hadir dan menjalankan amanah sebagai garda terdepan sekaligus benteng terakhir Negara Kesatuan Republik Indonesia selama 78 Tahun. Berbagai ancaman, gangguan, hambatan, dan tantangan terhadap kedaulatan negara, keutuhan wilayah, dan keselamatan segenap bangsa dan tumpah darah telah berhasil diatasi dengan baik.

Untuk itu saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh prajurit TNI atas dedikasi, loyalitas dan profesionalisme yang telah ditunjukkan selama ini.

Peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 TNI pada tahun 2023 ini, mengusung tema "TNI PATRIOT NKRI, PENGAWAL DEMOKRASI UNTUK INDONESIA MAJU", yang mengandung makna, bahwa kekuatan TNI sebagai komponen utama pertahanan negara, berkomitmen untuk bersinergi dengan seluruh komponen bangsa lainnya dalam mengawal demokrasi untuk mewujudkan Indonesia yang berdaulat, mandiri, maju dan sejahtera.



Tema ini kita angkat karena salah satu tantangan besar yang dihadapi oleh Bangsa Indonesia dalam waktu dekat adalah pemilihan umum serentak tahun 2024. Dimana akan dilaksanakan pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, pemilihan anggota legislatif serta Pilkada serentak di 548 daerah; yaitu pada 38 Provinsi, 415 Kabupaten dan 98 Kotamadya.

Adapun Penekanan Panglima TNI yang dibacakan Danrem 132/Tdi menyampaikan “tingkatkan terus keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME, sebagai landasan mental pada setiap pelaksanaan tugas, pegang teguh amanat Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI serta jaga terus kemanunggalan dan kepercayaan rakyat kepada TNI”

“laksanakan komitmen netralitas TNI. Ikuti peraturan, pedoman, dan perintah yang telah diberikan terkait cara bersikap dan bertindak dalam tahapan pesta demokrasi lima tahunan ini, jalin komunikasi, kerjasama dan sinergitas dengan POLRI, kementerian/lembaga dan komponen bangsa yang lainnya demi tercapainya stabilitas keamanan nasional yang aman, damai dan sejuk, jaga nama baik TNI dimanapun berada, selalu ingat bahwa tindakan sekecil apapun akan berdampak pada institusi TNI secara umum,” Pungkasnya.



Turut Hadir Dalam Acara Tersebut Gubernur Sulteng, Ketua DPRD Sulteng, Kapolda Sulteng, Kajati Sulteng, Ketua Pengadilan Tinggi, Kabinda Sulteng, Ka BNN Sulteng, Bupati Sigi, Kasrem 132/Tdl, Dansat Brimob Polda Sulteng, Para PJU Polda Sulteng, Bupati Kab Sigi, Para Kasi Kasrem 132/Tdl, Dandim 1306/KP, Para Kapolres Jajaran Polda Sulteng, Serta Para Unsur Forkopimda Kota Palu dan Undangan lainnya.

(Penrem_132)